

Bogotá D.C., 3 de octubre de 2024

COMUNICADO DIRIGIDO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Con respecto a las falsas declaraciones emitidas por el señor Carlos Arturo Diago Abello, Agente Especial designado por la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios para la toma de posesión de la empresa Air-e, en distintos medios de comunicación del país, queremos aclarar a la opinión pública lo siguiente:

- 1. Ante la afirmación de que el señor Alberto Ríos Velilla es accionista de Bia, aclaramos que Bia Energy no tiene, ni ha tenido relación alguna de carácter accionario con el mencionado señor Alberto Ríos Velilla.
 - Bia Energy es una compañía tecnológica dedicada a la comercialización digital de energía y a la producción y distribución de software, respaldada por fondos de inversión de Silicon Valley y otros destacados inversionistas de la región, como ha sido ampliamente documentado en diversos medios de comunicación.
- 2. Ante la afirmación sobre la supuesta existencia de una demanda por competencia desleal en contra de Bia, manifestamos que Bia no ha sido notificado de ningún proceso judicial o administrativo, ni existe ninguna demanda en contra de la compañía de ningún tipo, mucho menos por competencia desleal ante la Superintendencia de Industria y Comercio. Esta es una aseveración falsa que puede ser corroborada por cualquier interesado ante dicha entidad de inspección, vigilancia y control.

Es importante destacar que, en Colombia, los usuarios tienen la libertad de elegir su comercializador de energía desde hace más de 30 años, conforme a lo establecido en el artículo 9 de la Ley 142 de 1994. Este es un derecho que garantiza la libre competencia y respalda al usuario en la escogencia de lo que él considere, es una mejor propuesta de valor.

Bia Energy sostiene que es irresponsable la divulgación de falsa información que afecta el bienestar de sus colaboradores, de otras empresas del sector y de los usuarios. Bia reafirma su compromiso con la transparencia y la veracidad en todas sus comunicaciones, buscando siempre ofrecer información precisa y verificable tanto a nuestros usuarios como al público en general. Hacemos un llamado a que la situación energética del país sea tratada con la seriedad, el rigor y la veracidad que merece.









@biaenergy

